
1 n s ti tu t o E 1 e c t o r a 1 d e la C i u dad de M é x i c o 
Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y ServICIos Generales 

Décima Primera Sesión Ordmaria 
Vemtlocho de noviembre de dos mil vemtltrés 

ACTA DE LA DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE DOS MIL VEINTITRÉS 
DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS GENERALES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

En la Ciudad de México, SIendo las dieciocho horas del día veintiocho de noviembre de dos 
vemtItrés, se reunieron de manera VIrtual a través de la plataforma Microsoft Teams, las y los 
integrantes del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales del Instituto 
Electoral de la Ciudad de México (Comité), para celebrar la Décima Primera Sesión Ordinaria de dos 
mil veintitrés, sesión a la que fueron previa y legalmente convocados, en términos de lo dispuesto en 
los numerales 17 y 18, fracción 1, del Manual de Funcionamiento del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios Generales del Instituto Electoral de la Ciudad de MéxICO (Manual). 

Acto seguido, verificada la asistencia y certificación de la existencIa del quórum establecido en el 
Capítulo VII, numerales 24 y 25 del Manual, el PreSIdente del Comité informó que, a efecto de tomar 
las votaciones correspondientes, se realizaría de manera nominal a cada uno de los integrantes, 
declarando así, el micio de la Décima Primera Sesión Ordinaria de dos mil veintItrés. 

Estuvieron presentes de manera virtual, como integrantes del Comité, las y los siguientes serVido)es 
públicos: 

Lic. César Alberto Hoyo Rodríguez Lic. Miguel Pérez Jiménez 
Secretario Administrativo. Director de AdquiSIciones, Control Patrimonial ¡ ' 
PreSIdente y SerVIcios. 

Mtra. Cecilia Aída Hernández Cruz 
Directora Ejecutiva de OrganizacIón 
Electoral y Geoestadística. 
Vocal 

Mtro. Gustavo Uribe Robles 
Encargado del Despacho de la Dirección 
Ejecutiva de EducaCIón Cívica y Construcción 
de Ciudadanía. 
Vocal 

Lic. María Guadalupe Zavala Pérez 
Titular de la Unidad Técnica de Asuntos 
Jurídicos 
Asesora 

Secretario Técnico 

Mtro. Jesús René Quiñones Ceballos 
Director Ejecutivo de Asociaciones Políticas y 
Fiscalización. 
Vocal 

Mtro. Marco Antonio Vanegas López 
Representante de la Dirección Ejecutiva de 
Participación Ciudadana y Capacitación. 
Vocal 

Lic. Gerardo Alejo Rodríguez 
Representante de la Contraloría Interna, designado 
mediante oficio IECM/CI/293/2023 
Asesor 
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Comité de AdquisicIOnes, ArrendamIentos y Servicios Generales 
DécIma Primera SesIón OrdinarIa 

VeintIocho de noviembre de dos mIl vemtitrés 

A continuacIón, se dio lectura al Proyecto de Orden del día siguiente: 

l. AnáliSIs, discusión y, en su caso, aprobación de la siguiente acta: 

• Décima Sesión Ordinaria, celebrada el trece de octubre de dos mil veintitrés. 

2. Análisis, discusión y en su caso, aprobación del proyecto de Acuerdo por el que s 
autoriza la reducción total del porcentaje de contenido de integración nacional para que 
la Secretaría Administrativa, a través de la Dirección de Adquisiciones, Control 
Patrimonial y Servicios, realice el procedimiento de contratación que corresponda para la 
renovación de diversas licencias de administración de la infraestructura informática y 1 
renovación de la suscripcIón de licenciamientos de seguridad a la infraestructur 
informática, solicitadas por las diversas áreas del Instituto, a través de la Unidad Técnic 
de Servicios Informáticos y en términos de los Dictámenes Técnicos aprobados por e 
Comité de Informática mediante Acuerdos números ACU-07-CIO-09-2023 y ACU-08- 1 
CIO-09-2023. 

3. Presentación de los siguientes informes: 

a) Sobre el estatus que guardan las actas de las sesiones del Comité de Adquisiciones, !) 
Arrendamientos y Servicios Generales, por el periodo comprendido del primero de enero r 
al veintitrés de noviembre de dos mil veintitrés; 

b) Sobre las actividades del Subcomité de revisión y aprobación de convocatoria, bases de 
LIcitación Pública y bases de Invitación Restringida a cuando menos tres proveedores, por/ 
el periodo comprendido primero de enero al veintitrés de noviembre de dos mil veintitrés; 

c) Sobre el Seguimiento de Acuerdos, por el periodo comprendido del pnmero de enero al 
veintitrés de noviembre de dos mil veintitrés; 

4. Asuntos Generales. 

El Presidente en uso de la voz, sometió a consideración de las y los integrantes del Comité el proyecto 
de Orden del día. 

El Secretario Técnico en uso de la voz, informó que en este punto se reCIbieron observaciones de 
forma por parte de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, en el sentido de modificar la redacción 
del punto dos relativo al análiSIs, discusión y en su caso, aprobaCIón del proyecto de Acuerdo por el 
que se autoriza la reducción total del porcentaje de contenido de mtegración nacional de diversos 
licenciamientos que requiere el Instituto Electoral de la Ciudad de México, observación que será 
considerada para incorporarla en la carpeta correspondiente. 

Al no haber más intervenciones, se consultó en votación nominal la aprobación de proyecto de / 
orden del día, mismo que fue aprobado por UNANIMIDAD de los presentes con las observaciones 
manIfestadas por el Secretario TéCnICO, acto seguido, en términos del Numeral 27 del Manual, el 
Presidente solicitó consultar en votación nominal la dispensa de la lectura de los documentos que t' 
fueron distribuidos junto con la convocatoria, misma que fue aprobada por UNANIMIDAD. ~ 

~-
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Comité de AdquisicIOnes, Arrendamientos y Servicios Generales 
Décima Primera SesIón Ordinaria 

VemtlOcho de novIembre de dos mIl vemtitrés 

Se dio lectura al primer punto listado en el Orden del día aprobado. 

1. Análisis, discusión y en su caso aprobación de la siguiente acta: 

• Décima Sesión Ordinaria, celebrada el trece de octubre de dos mil veintitrés. \ 

El Presidente en uso de la voz, sometió a consideración de las y los integrantes del Comité e~ 
mencionada y les cedió el uso de la palabra por si hubiera algún comentario en este punto. 

El Secretario Técnico en uso de la voz, informó que en este punto se recibieron observaciones de 
forma por parte de la Contraloría Interna, en el sentido de modificar el número de la sesión 
señalado en el folio número 002 de la carpeta, e incluir en el acta al Licenciado Gerardo Alejo 
Rodríguez como representante del Órgano Interno de Control, observación que será consIderada en 
la carpeta correspondiente. 

Al no advertir más intervenciones, el Presidente en uso de la voz solicitó al Secretario Técnico 
consultara en votación nominal la aprobación del acta referida y, una vez que las y los integrantes I ) 
manifestaron de propia voz el sentido de su voto, el Secretario Técnico informó al señor Presidentef/. 
que el acta fue aprobada por UNANIMIDAD. " 

Se dio lectura al segundo punto listado en el Orden del día aprobado. 

2. Análisis, discusión y en su caso, aprobación del proyecto de Acuerdo por el que se autoriza la 
reducción total del porcentaje de contenido de integración nacional para que la secretaría( 
Administrativa, a través de la Dirección de AdqUIsiciones, Control Patrimonial y ServIcios, 
realice el procedimiento de contratación que corresponda para la renovación de diversas 
licencias de administración de la infraestructura informática y la renovación de la suscripción 
de licenciamientos de seguridad a la infraestructura informática, solIcitadas por las diversas 
áreas del Instituto, a través de la Unidad Técnica de Servicios Informáticos y en términos de los 
Dictámenes Técnicos aprobados por el Comité de Informática mediante Acuerdos números 
ACU-07-CIO-09-2023 y ACU-08-CIO-09-2023. 

El Presidente en uso de la voz, sometió a consIderación de las y los integrantes del Comité el acta ~ 
mencionada y les cedió el uso de la palabra por si hubiera algún comentario en este punto. \ ~ 

El Secretario Técnico en uso de la voz, informó que en este punto se recibieron observaciones de 
forma y de fondo por parte de la Unidad Técnica de Asuntos JurídIcos, en el sentido de modificar el 
fundamento legal del caso presentado, la redacción de algunos considerandos y verificar el número 
del Acuerdo, observaciones que serán atendidas y consideradas en la carpeta correspondiente. 

Al no haber más intervenciones, se consultó en votación nominal la aprobación del proyecto de 
Acuerdo, mismo que fue aprobado por UNANIMIDAD, con las observaciones manifestadas por el 
Secretario Técnico. 
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Comité de AdqUISiciones, Arrendamientos y Servicios Generales 
Décima Primera Sesión OrdmarIa 

Veintiocho de noviembre de dos mil veintitrés 

Se dio lectura al tercer punto listado en el Orden del día aprobado. 

3. Presentación de los siguientes informes: , 
a) Sobre el estatus que guardan las actas de las seSIOnes del Comité de Adquisicion s, 

veintitrés de noviembre de dos mil veintItrés; 

b) Sobre las actividades del Subcomité de reVISIOn y aprobacIón de convocatoria, bases de 
Licitación Pública y bases de Invitación Restringida a cuando menos tres proveedores, por el 
periodo comprendido del primero de enero al veintitrés de noviembre de dos mil veintitrés; 

c) Sobre el Seguimiento de Acuerdos, por el periodo comprendido del primero de enero al 
veintitrés de noviembre de dos mil veintitrés; 

El Presidente en uso de la voz, sometió a consideración de las y los integrantes del Comité los \ _ 
informes de mérito y les cedió el uso de la palabra por si hubiera algún comentario. /' 

Por su parte, el Secretario Técnico en uso de la voz, informó al Presidente que en este rubro se 
recibió una observación de forma por parte de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, consistente efn 
incorporar en el folio 124, relatIvo al informe de Invitaciones Restringidas a cuando menos Tres 
Proveedores declaradas desiertas o suspendidas y adjudicadas directamente, los montos que 
correspondan a cada una de las partidas que fueron adjudicadas en ese procedimiento, observació 
que será atendida e incorporada a la carpeta correspondiente. 

El Presidente en uso de la voz, agradeció a las áreas las observaciones emitidas y preguntó a los 
asistentes si tenían algún comentario adicional; sin embargo, al no advertir más intervenciones el 
Presidente manifestó que este Comité da por presentados los informes correspondIentes con la:( 
observaciones manifestadas y solicitó al Secretario Técnico continúe con el siguiente punto listado en 
el Orden del día. 

Se dio lectura al cuarto punto listado del Orden del día. 

4. Asuntos Generales. 

El Presidente en uso de la voz, preguntó a las y los integrantes del Comité si alguien deseaba inscribir 
algún tema como Asunto General, sin embargo, al no advertIrse mtervenciones, solIcitó al Secretario 
continuar con el desahogo del Orden del día. 

El Secretario Técnico en uso de la voz, informó al señor Presidente que fueron agotados todos los ~ 
puntos lIstados en el Orden del día de la presente sesión. l \ 

Al agotarse todos los puntos listados en el Orden del día y no habiendo otro asunto que tratar, el 
Presidente, de conformidad con lo estipulado en el Capítulo V, numeral 11, fracción IV del Manual, 
siendo las dieciocho horas con dieCIocho minutos del día veintiocho de noviembre de dos mil "f1J 
veintitrés, declaró concluida la Décima Primera Sesión Ordinaria del ComIté de Adquisiciones, \ 
Arrendamientos y Servicios Generales del Instituto Electoral de la Ciudad de México. / ~ 
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Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y ServIcIOs Generales 

Décima Primera Sesión Ordinaria 
Veintiocho de poviembre de dos mIl vemtitrés - ,,' 

Firman al margen y al calce los integrantes del Comité. 

INTEGRANTES 

Presidente 

a de Organización 
al y Geoestadística 

Vocal 
~~~~~~¡~~Ar:So~c~i:aclOnes Políticas 

y Fiscalización 
Vocal 

Encargado del Despacho DirecciÓXl-Ejoc-H.ti-va-cl-e
Educación CívkayCOnstrucción de Ciudadanía 

Vocal 

arco Antonio Vanegas López 
Director Ejecutivo de Participación 

Ciudadana y Capacitación 
Vocal 

Lic. María Guadalupe Zavala Pérez 
Titular de la Unidad Técnica de 

Asuntos Jurídicos. 
Asesora 

Lic. Gerardo Alejo Rodríguez 
Representante de la Contraloría Interna 

designado mediante oficio IECM/CIj293/2023 
Asesor 

Las firmas y rúbricas que anteceden corresponden al Acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria 
del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales celebrada el veintiocho de 
noviembre de dos mil veintitrés. ----------------------------------------------------------------------------------
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